
 

Notre Ecole au Fil du Temps 
Siège social : Mairie de Digoin 
 

COMPTE RENDU ASSEMBLEE GENERALE 
 

Samedi 28 février 2009 à 10 h 
 

Présents 

Mesdames : BUTET, CHAUSSARD, DEVAUX,  MEZZAROBA, LASALLE, ROBERT, DAMON, 
DRAGONE, BACCOT, DEVAUX, BIDOLET, 
Messieurs : BERNARDIN, BERTHIER, DEVILLARD, BARRAUD, DAMON, FERRARI, SARRAZIN, 
LEDIN, RAYMOND et M. CORREA nouvel adhérent. 

Excusés Mesdames VILLECHANGE et GRAPIN 

Repère Notes 
QUI FAIT 
QUOI ? 

  
Accueil des membres : par la Présidente Mme ROBERT 

 
Mme Robert remercie l’ensemble des personnes pour leur implication 
au sein de l’association, et rappelle les motivations de l’association : la 
sauvegarde du patrimoine scolaire et de la mémoire de l’école publique 
ainsi que l’historique de sa création. 
La date de l’assemblée générale a volontairement été avancée afin de 
préparer la mise en place la dictée qui n’a pas eu lieu depuis 2006 et 
ainsi faire le point sur le potentiel de volontaires. 
Le bureau est reconduit à l’unanimité avec : 
Présidente : Mme Nicole ROBERT 
Vice-président : Mme Claude HUGON, Mme Nicole MEZZAROBA, M. 
Paul DEVILLARD et M. Michel FERRARI 
Président d’Honneur : M. Pierre BERNARDIN 
Secrétaire : Mme Monique DAMON 
Secrétaire Adjoints : M. Louis BERTHIER, M. Richard DAMON et M. 
Jean-Louis RAYMOND. 
Trésorière : Mme Renée BUTET 
Trésorière Adjointe : Mme Philomène BACCOT 
Membres du Bureau : Mme CHAUSSARD, Mme CHATEAU, Melle 
DEVAUX, Mme MEZIERES, Mme GRAPIN, Mme VILLECHANGE, M. 
BARRAUD. 

 
Rapport d’activités présenté par Mme Damon :  
 
 Le 29 avril 2008 Assemblée Générale avec les rapports d’activités et 

financier de l’année 2008, l’élection du nouveau bureau, Mme Robert 
est  reconduite à la présidence. Préparation de la semaine 
d’ouverture et planning de permanence. 

 Du 16 au 25 mai 2008 ouverture de notre local d’exposition au public, 
l’entrée est gratuite mais nous avons eu 57€21 de dons.  
Environ 300 personnes ont fréquenté le musée.  
Trois écoles ont participé ; les enfants ont été motivés par les 
instituteurs. Ils ont pris place derrière les tables et ont répondu aux 
questionnaires de géographie préparés par Mme Mezzaroba et M. 
Raymond. Les écoliers ont été récompensés par la remise de cartes 
géographiques à afficher dans leur classe. Les enfants du CADA 
accompagnés d’un éducateur sont venus le mercredi après midi. 

 Le 12 juin 2008 réunion du bureau pour dresser le bilan de la 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



semaine d’exposition et élaborer de futurs projets. 
 Du 12 au 15 juillet et du 13 au 16 août 2008 ouverture du musée de 

15h à 18h.  
Environ 150 personnes en juillet et 170 en août sont venus visiter 
notre salle de classe et nous avons récolté 77€37 de dons.  
Un atelier écriture a été proposé et a bien fonctionné.  
Les visiteurs sont très attirés par les expositions de photos.  
L’idée de Mme Chaussard de vendre des livres de la réserve lors des 
différentes actions est retenue.  

 Le 02 septembre 2008 réunion du bureau, bilan des périodes 
d’ouverture et préparation de la bourse aux livres. 

 Le 21septembre/2008 Bourse aux livres : 
Environ 300 personnes ont visité la salle, mais seulement 15,70€ de 
dons ont été collectés. 
14 exposants se sont répartis l’espace sous les chapiteaux prêtés par 
l’OMS que nous remercions, une partie des salles étant déjà 
occupée.  
6 auteurs locaux étaient présents. 

 Le 30 octobre 2008 réunion du bureau, bilan de la bourse aux livres 
et préparation de notre participation à la semaine organisée par les 
anciens combattants. 

 Du 07 au 12 novembre 2008 ouverture du local de 15 à 18h, en 
partenariat avec le CLAPA qui exposait dans une salle voisine sur le 
thème de la guerre 14 -18. Nous avons exposé des cartes et des 
livres de cette époque. Il y a eu 90 visiteurs. 

 
Rapport financier présenté par Mme BUTET : 
 

   Nous comptabilisons 30 adhérents en 2008.  
En tenant compte des différentes manifestations réalisées et des 
dotations durant l’année 2008, le solde au 31 décembre 2008  est 
de1373, 47 € soit 1€ de bénéfice : ce qui est moins bien que l’an passé, 
mais les investissements ont été supérieurs.  
Mme Butet tient à disposition sur demande un état précis du compte 
financier. 
 
Mme Robert remercie l’assemblée pour l’adoption de ces deux rapports. 
 

Cotisations :  
 

Les membres présents se sont acquittés de leurs cotisations, 
maintenues à 10 €. Nous rappelons qu’il est possible, si ce n’est déjà 
fait, de régler la cotisation auprès de Mme Butet Le Revernay Bt 4, 
71 160 Digoin (à l’ordre de Notre Ecole Au fil du Temps). Un reçu vous 
sera remis ultérieurement. Si dans votre entourage des personnes 
partagent notre passion, proposez-leur d’adhérer à notre association. 

 
Projets2009 : 
 
 Le 21 mars 2009 la Dictée sera organisée durant la période de la 

semaine de la langue française ; elle aura lieu au collège de Digoin. 
15 adhérents sont volontaires. Une quarantaine d’écoliers se sont 
préinscrits, la promotion pour les adultes se fera début mars et pour 
l’organisation une réunion sera programmée. 

 Du 7 au 17 mai 2009, ouverture de notre local aux visiteurs et écoles 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



du CCVAL, avec le 16 mai 2009 participation à la Nuit des Musées, 
 Du 11 au 14 juillet 2009  et du 15 au 16 août 2009, ouverture du local 

au public de 15h à 18h, 
 Le 19 et 20 septembre 09 participation aux Journées du Patrimoine 
 Le 27 septembre 2009, Bourse aux vieux livres.  

 
Divers : 
 

 Renouvellement de la demande d’utilisation des locaux, 

 renouvellement du contrat d’assurance, 

 Faire les changements de bureau, 

 Prendre rendez-vous avec la banque pour actualiser le nom des 
personnes signataires du bureau, 

 dès maintenant, faire la promotion dans les écoles du CCVAL sur 
notre semaine d’ouverture  

 Projet d’installation du musée de la céramique dans les locaux du 
groupe Bartoli, M. Laugère précise que ce n’est qu’une proposition 
et qu’il n’y a rien de décidé, affaire à suivre… 

 M . Laugère félicite l’ensemble des adhérents, et les encourage 
donc à poursuivre leurs actions ; il pense également que c’est 
important de montrer aux jeunes à quoi ressemblait l’école 
d’autrefois. 

 
 

Le secrétariat 
LMB 

Prochaine 
réunion 

Le lundi 16 mars 2009 à 18h 15 salle Bartoli 
Volontaires 

pour la 
dictée 

 


